

## Egresarán mil 200 niños extranjeros de escuelas de la frontera sur (Diario de Querétaro 17/06/13)

Egresarán mil 200 niños extranjeros de escuelas de la frontera sur (Diario de Querétaro 17/06/13) Rubén Zúñiga/Diario del Sur Tapachula, Chis.- A tres semanas de que concluya el ciclo escolar 2012-2013, se tiene considerada la posibilidad de que egresen del sistema federalizado de los tres niveles básicos (preescolar, primaria y secundaria) 35 mil alumnos, de los cuales mil 200 son hijos de migrantes centroamericanos, la mayoría de Guatemala. Al respecto, el delegado regional de educación federalizada, de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Jorge Rolando Flores Archila, detalló que se tiene buen número de egresados extranjeros, de los cuales un estimado de 400 vienen con sus papás migrantes a las jornadas agrícolas. Precisó que los egresados hijos de migrantes, podrán obtener el certificado de estudios, así que la apertura es que el niño sea de donde sea certifica sus estudios, siempre y cuando presente su acta de nacimiento. Flores Archila, manifestó que los mil 200 jóvenes y niños migrantes o hijos de migrantes, son originarios en su mayoría de Guatemala, Honduras y El Salvador. Asimismo, recordó que los menores de edad extranjeros o hijos de extranjeros, tienen derecho a ser inscritos en la escuela pública de México, pues estas instancias tienen la obligación de recibir a los niños, aún sin documentos tal y como lo reza la normatividad. El funcionario estatal sostuvo que a pesar de las lluvias, se perdieron pocas clases y por fortuna no se han registrado afectaciones por lluvias ni daños que lamentar. Por último, informó que en estas últimas tres semanas los maestros realizarán pruebas, exámenes, trabajos en equipo y participación individual del niño en clase, para conocer el nivel de conocimiento del infante, y así pueda ingresar al grado inmediato al grado superior.